

sierung ihren ganz besonderen (des ganzen Stücks) zuzuhören. rhythmischen, mitreißenden Mit seiner weichen Stimme

er!" Darauf er: „Frauen sind mit dem separaten Klangwerk die Ursache für jeden Liebes- gut gesehen wurden.“

„Potter-Night“ faszinierte alle

Jugendliche Fans erlebten bei Grütter Buch + Spiel viel geheimnisumwobene Darbietungen

Traurreut (he). Draußen stand der Vollmond am Himmel, im Laden empfing die Besucher eine zauberhafte Atmosphäre mit Spinnweben, Kerzenschein, verhangenem Licht und geheimnisvollen Dekorationen: Für die Potter-Night am Freitag hatte sich die Buchhandlung Grütter Buch + Spiel magisch herausstaffiert und die Gäste im voll besetzten Untergeschoss in gespannte Erwartung versetzt. Ehe dann ab 0.01 Uhr der Harry-Potter-Band VII ausgehändigt wurde, gab es ein reichhaltiges Programm mit Zauber-Show, Lesung, Quiz, Kostümwettbewerb und grusligen Häppchen.

Die Hexe Mazuwa - eigenen Angaben zufolge 352 Jahre alt - eröffnete den Abend gleich mit einem kleinen Paukenschlag. Wer sein Handy nicht ausschaltete, so verkündete die souveräne kleine Dame, „dem passiert so was“: Sie nahm ein Handy, steckte es in eine Papiertüte und zerknüllte diese dann plötzlich leere Tüte und warf sie hinter die Kulisse.

Nach diesem frappanten Auftakt trat Magier Roland Mayer vors Publikum und verblüffte die Zuseher mit geschickten Tricks: Da wurden Papierblätter zu 50-Euro-Scheinen, markierte Münzen wanderten geheimnisvoll von einem Ort zum anderen. Der Magier merkte sich willkürlich ausgesuchte Karten nicht einfach nur, sondern hatte das Ergebnis sogar bereits auf ein verstecktes kleines Schiefertäfelchen notiert. Großer Applaus war ihm sicher.

Während sich die Besucher zwischendurch mit „abgeschnittenen Fingern“ in der Semmel oder an mit Spinnweben und

leibhaftigen Spinnen dekorierten Muffins gütlich taten, zeigte sich Hans-Peter Schmidt als mitreißender Vorleser, indem er eine spannende Episode aus dem sechsten Harry-Potter-Band vortrug.

Der kurzweilige Abend fand dann sehr aktive Kinder und Jugendliche, als es daran ging, Fragen über die Potter-Saga zu



Die große Stunde ist da: Firmenchefin Renate Grütter verteilt den neuen Harry-Potter-Band an die Gewinner der verschiedenen Wettbewerbe der Harry-Potter-Night im Laden. Foto: he

beantworten. Mit allergrößtem Eifer meldeten und riefen die jungen Fans ihre Antworten durch den Saal; schließlich gab es für diejenigen, die bei der Verlosung das nötige Glück hatten, das neue Potter-Buch zu gewinnen. Vier weitere Gewinner wurden über die originellsten Kostüme ermittelt. Da war ein fast originalgetreuer kleiner Harry Potter dabei (Philipp Jekel), zwei Mal wurde eine „Hermine“ gekürt (Daniela Friedrich und Jessica Sauer), und als Vierte im Bunde fand eine Hexe (Tamara Stadler) die Gnade der Jury. Weitere glückliche Besitzer

des neuen Bandes wurden jene, die in ihren Muffins eingebackene Gutscheine herauszogen und sie nicht vorher verschluckten.

Weitere Auftritte des Magierpaars führten zum Höhepunkt des Abends. Von spannungsaufbauender Musik umrahmt ließ er aus zwei zunächst leeren Papprollen plötzlich die Hexe Mazuwa auftauchen, die den Band VII in Händen hielt. Danach drängten sich die Fans um Firmenchefin Renate Grütter, die die Bücher an die Gewinner verteilte, während sich die weniger Glücklichen das Buch selber kaufen mussten.